

Cientos de niños celebran sus propios Moros y Cristianos en los centros de Elda

02/06/2016



Los alumnos de Padre Manjón han llenado de color las calles de Elda | Jesús Cruces.

Los colegios de Elda se han volcado un año más en la celebración de sus fiestas de Moros y Cristianos y **los alumnos han llenado de color y alegría los patios de recreo**. La pregonera de Elda, María José Sáez, ha querido aprovechar su estancia en la localidad para visitar tres colegios de Elda: Padre Manjón, Juan Rico y Amat, y las Carmelitas junto al presidente de la Junta Central, Pedro García, la presidenta de la Mayordomía de San Antón, Liliana Capó, y el alcalde de Elda, Rubén Alfaro.

El desfile de Padre Manjón ha sido el más madrugador, pues pasadas las 9:30 llegaban a la Plaza Mayor, **con sus capitanes y abanderadas abriendo cada una de las nueve comparsas**. En este acto participan niños de Infantil de tres a cinco años. Una vez en la plaza han realizado diversas vueltas al son de la música festera y han regresado hasta el centro para interpretar su propia Embajada.

La alegría de los pequeños ha despertado las sonrisas y aplausos de padres, familiares y del público

en general que ha presenciado este acto en las calles del centro de la ciudad. A pesar de su corta edad los niños ya dejaban ver el sentimiento festero y las ganas e ilusión que sienten por desfilan.



Sáez ha disfrutado de los actos de los pequeños junto a Alfaro, García y Capó | Jesús Cruces.

Mientras tanto, el colegio Juan Rico y Amat ha celebrado por tercer año consecutivo en su patio una **recreación muy fiel de los Moros y Cristianos**. Cada una de las clases ha representado a las nueve comparsas oficiales con actos como la recogida de San Antón, la Embajada, el Desfile, la Entrada de Bandas y su propio *Idella*. La jornada festiva ha finalizado al guardar al patrón de las fiestas en su propia ermita. Decenas de familiares se han arremolinado en torno al patio para disfrutar de esta actividad festiva.

La ruta de la pregonera por los colegios de Elda ha finalizado en el Centro Santa María del Carmen, conocido como Las Carmelitas. En este colegio también se ha representado la Salida del santo, la Entrada de Bandas y el Desfile. Además se ha realizado el pregón, a cargo en esta ocasión de la abanderada Zíngara y profesora del centro Irene Ruzafa y del capitán Pirata y antiguo estudiante el centro, Pablo Juan Sánchez. Los **pregoneros han recibido el cariño del resto del profesorado con diversos carteles deseándoles que**

disfruten de estas fiestas inolvidables. Tras este acto se ha realizado la Embajada y un desfile en el que los niños, con algún distintivo de las comparsas, han hecho las delicias de los asistentes.



Los niños han cantado con ilusión el *Idella* | Jesús Cruces.

Ha destacado la Entrada de Bandas, pues Rubén Alfaro se ha subido al Castillo de Embajadas del centro para dirigir el *Idella*. **Cientos de niños han cantado al unísono esta alegre melodía, saltando y bailando**, demostrando la alegría y pasión que sienten por sus fiestas. En el Desfile han participado varias capitanías de 2016 como los Estudiantes, Piratas, Cristianos y Zíngaros, pues son antiguos alumnos del centro que no han querido perderse este momento. También han desfilado varios capitanes y abanderadas infantiles que cursan Primaria en este colegio.

El resto de centros como Santo Negro, El Mirador o Miguel Hernández han celebrado actividades similares para festejar la llegada de las fiestas.

La mañana en imágenes

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=168|limitstart=0|limitcount=
0}
```





